



Neues aus dem Pastoralraum Darmstadt-Südost



Info



Einblick



Aktuelles

Juli/August 2025



Info

Christina Siebrecht ist die neue Verwaltungsleiterin unserer zukünftigen Pfarrei

Am 26. Juni 2025 fand die achte Pastoralraumkonferenz des Pastoralraums Darmstadt-Südost in Nieder-Ramstadt statt.

Christina Siebrecht stellte sich als neue Verwaltungsleiterin der künftigen Pfarrei vor. Gemeinsam mit Pfarrer Christoph Nowak und Pastoralreferent und -koordinator Peter Schoeneck bildet sie das zukünftige Leitungsteam. Dieses arbeitet ab sofort und bis zur Pfarreiwerdung eng mit der Steuerungsgruppe zusammen, um die anstehenden Schritte zu koordinieren. Frau Siebrechts Aufgaben umfassen

insbesondere den Bereich Finanzen und Verwaltung. Als Schnittstelle zum Bistum Mainz und zu den Kirchenverwaltungsräten ist sie derzeit unter anderem mit der Vorbereitung der Haushaltsabschlüsse in den einzelnen Gemeinden des Pastoralraums befasst.

Klein-Bieberau wird Teil unseres Pastoralraums

Auf der Pastoralraumkonferenz wurde einstimmig die Neuordnung der Kirchenmitglieder aus Klein-Bieberau beschlossen: Eine zweistellige Zahl an Gemeindemitgliedern wechselt von der bisherigen Zugehörigkeit zum Pastoralraum Otzberger Land zur Pfarrei St. Pankratius Modau.



Interreligiöser Austausch in unserem Pastoralraum

In der Pastoralraumkonferenz berichtete Frau Müller-Ahlheim über ihre Arbeit im Bereich der interreligiösen Zusammenarbeit und Frau Feldmann stellte die Aktivitäten der Gesellschaft für Christlich-Jüdische Zusammenarbeit Darmstadt e. V. vor. Beide beton-

ten die Bedeutung und Relevanz dieser Arbeitskreise, gerade in Zeiten von zunehmender (religiöser) Polarisierung in der Gesellschaft. Außerdem wird ein*e Nachfolger*in für Frau Müller-Ahlheim in den einzelnen Gremien gesucht.

News **23. August 2025: Visionentag**

Der Visionentag soll der inhaltlichen Orientierung unseres Pastoralraums und als Grundlage für die Namensfindung unserer neuen Pfarrei dienen.

Die Steuerungsgruppe lädt alle Gemeindemitglieder und Interessierte herzlich ein, am Visionentag teilzunehmen, um die vielfältigen Meinungen und Interessen im Pastoralraum sichtbar zu machen:



**23. August 2025,
von 10.00 bis 16.00 Uhr
in St. Josef, Eberstadt (Gabelsbergerstr. 13)
mit Ankomm-Kaffee ab 9.30 Uhr und Mittagssnack**

Themen des Visionentages:

- Wofür stehen wir / stehe ich?
- Mein Christsein
- Unser Fokus auf die neue Pfarrei

Anmeldung über den QR-Code:



Foto: P. Schoeneck

Nähere Informationen zum Pastoralen Weg finden Sie auf der Homepage des Bistums Mainz: <https://bistummainz.de/pastoraler-weg/>



Verantwortlich: Team
Öffentlichkeitsarbeit
Darmstadt-Südost
Das Einzigblatt erscheint
zweimonatlich.